

PRESIDENTE LAGOS: CON POWELL HABLAMOS 3 MINUTOS SOBRE IRAK Y 27 SOBRE EL FUTURO

El Mandatario señaló que durante el encuentro trataron los desafíos económicos y políticos que enfrenta la región, además de la necesidad abordar temas comunes “como la próxima ronda mundial de comercio, la ronda de Doha”, sostuvo.

El Jefe de Estado manifestó que también sostuvo un encuentro informal con el canciller boliviano para avanzar en temas bilaterales.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, informó que la audiencia con el Secretario de Estado norteamericano, Colin Powell, estuvo centrada en temas del futuro y no del pasado, aludiendo a las diferencias de opinión que surgieron entre ambos países en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas. "De 30 minutos de audiencia, 3 minutos discutimos sobre Irak y 27 minutos sobre el futuro", dijo el Mandatario al responder consultas de la prensa.

El Jefe de Estado indicó que en la reunión con el Secretario de Estado intercambiaron opiniones sobre los desafíos que enfrenta la región en el contexto de la asamblea de la Organización de Estados Americanos que se realiza en Santiago. En este sentido, explicó que "en la reunión que tuvimos con el Secretario de Estado Powell, abordamos cómo entender la relación en el hemisferio por parte de los distintos países, aprovechando vecindades geográficas, pero también aprovechando que tenemos países de muy distinto tamaño, con muy distintos desafíos. La necesidad, a lo mejor, desde el hemisferio de abordar temas comunes, como la próxima ronda mundial de comercio, la ronda de Doha", señaló.

Tras participar en un almuerzo al asistieron los cancilleres y jefes de las delegaciones que participan en la XXXIII Asamblea General de la OEA, aseveró que "esta reunión va a ser importante en lo que significa un cambio en la forma de enfocar los problemas hemisféricos". El Mandatario afirmó que, en la oportunidad, abordaron los nuevos desafíos que debe enfrentar esta organización frente a los cambios que ha vivido la región desde la primera mitad del siglo pasado. "La OEA es una entidad que nace en los comienzos de la Guerra Fría, en 1948. Como la entendemos hoy y los desafíos que tenemos hoy día son muy distintos a los de hace más de 50 años atrás", aclaró.

El Presidente Lagos señaló que las transformaciones económicas y políticas que vive el continente determinan la necesidad de dar respuesta a problemáticas como la gobernabilidad o los flujos comerciales y financieros en la región. Por ello, afirmó entre los temas que hoy afronta esta organización se cuentan "cómo tenemos más comercio para tener más empleo, cómo tenemos mejores transferencias financieras internacionales para tener más inversión, cómo tener países que den cuenta de las realidades al interior para tener mejor gobernabilidad".

Finalmente, el Presidente Lagos informó que durante la jornada también sostuvo conversaciones informales con el Canciller boliviano, Carlos Saavedra, para tratar algunos puntos de la agenda bilateral, a partir de los cuales, "esperamos tener una buena reunión con el Presidente Sánchez de Losada en Paraguay", durante la XXIV reunión del MERCOSUR que tendrá lugar a mediados de este mes en Asunción.